

CALENDARIO DE ACTIVIDADES DEL 25-01-2026 AL 08-02-2026

Domingo 25-01-2026 – Domingo 3.º del tiempo ordinario, ciclo A

en St. Wolfgang Nürnberg (Friesenstr. 17-19, 90441 Nürnberg)

- 10:00 Catequesis de primera comunión y charla con café para padres y madres.
11:30 Celebración de la santa misa. A continuación, convivio con café y dulces en el vestíbulo de la misa. Pueden traer los dulces que deseen para compartir.
en Villa León (Philipp-Koerber-Weg 1, 90439 Nürnberg)
18:00 Celebración ecuménica en el marco de la Semana Latinoamericana con la participación del coro de la Misión.

Miércoles 28-01-2026

en St. Wolfgang Nürnberg (Friesenstr. 19, 90441 Nürnberg)

- 19:30 Hora Santa a cargo del grupo Hakuna.

Jueves 29-01-2026

en St. Bonifaz Erlangen (Sieboldstr. 1, 91052 Erlangen)

- 10:00 Celebración de la santa misa en alemán. A continuación, rezo del santo rosario en español y alemán.

Domingo 01-02-2026 – 4.º domingo del tiempo ordinario, ciclo A

en St. Wolfgang Nürnberg (Friesenstr. 17-19, 90441 Nürnberg)

- 10:00 Charla para monaguillos en alemán. Inscripciones: 01575 6464612.
11:30 Celebración de la santa misa. A continuación, encuentro de monaguillos con pizza en el salón de St. Wolfgang.

Miércoles 03-02-2026

en St. Wolfgang Nürnberg (Friesenstr. 19, 90441 Nürnberg)

- 19:30 Hora Santa a cargo del grupo Hakuna.

Jueves 05-02-2026

en St. Bonifaz Erlangen (Sieboldstr. 1, 91052 Erlangen)

- 10:00 Celebración de la santa misa en alemán. A continuación, rezo del santo rosa-rio en español y alemán.

Domingo 08-02-2026 – 5.º domingo del tiempo ordinario, ciclo A

en St. Wolfgang Nürnberg (Friesenstr. 17-19, 90441 Nürnberg)

- 10:00 Catequesis de primera comunión y charla con café para padres y madres.
11:30 Celebración de la santa misa. A continuación, reunión del Consejo Pastoral.



MISIÓN CATÓLICA DE LENGUA ESPAÑOLA DE NÜRNBERG
SEDE JUNTO A LA IGLESIA DE ST. WOLFGANG
Friesenstr. 17, 90441 Nürnberg
Tel. 0911 614031
email: marta.vives-marin@erzbistum-bamberg.de
www.misioncatolica.com
Confesiones: domingos después de la misa.
Horario de oficina y atención telefónica:
jueves de 15:00 a 18:00 h y viernes de 10:00 a 12:00 h



Misión Católica de Lengua Española
NÜRNBERG
Katholische Spanischsprachige Mission

ERZBISTUM
BAMBERG



25 de enero de 2026 - Nr. 103

Domingo 3.º del tiempo ordinario - ciclo A

Lectura del libro de Isaías 8, 23b – 9, 3

En otro tiempo, humilló el Señor la tierra de Zabulón y la tierra de Neftalí, pero luego ha llenado de gloria el camino del mar, el otro lado del Jordán, Galilea de los gentiles.

El pueblo que habitaba en tinieblas
vio una luz grande;
habitaba en tierra y sombras de muerte,
y una luz les brilló.
Acreciste la alegría,
aumentaste el gozo;
se gozan en tu presencia,
como gozan al segar,
como se alegran al repartirse el botín.
Porque la vara del opresor,
el yugo de su carga,
el bastón de su hombro,
los quebrantaste como el día de Madián.
Palabra de Dios.

Lectura de la primera carta del apóstol san Pablo a los Corintios 1, 10-13. 17

Os ruego, hermanos, en nombre de nuestro Señor Jesucristo, que digáis todos lo mismo y que no haya divisiones entre vosotros. Estad bien unidos con un mismo pensar y un mismo sentir.

Pues, hermanos, me he enterado por los de Cloe de que hay discordias entre vosotros. Y os digo esto porque cada cual anda diciendo: «Yo soy de Pablo, yo soy de Apolo, yo soy de Cefas, yo soy de Cristo».

¿Está dividido Cristo? ¿Fue crucificado Pablo por vosotros? ¿Fuisteis bautizados en nombre de Pablo?

Pues no me envió Cristo a bautizar, sino a anunciar el Evangelio, y no con sabiduría de palabras, para no hacer ineficaz la cruz de Cristo.

Palabra de Dios.

Salmo responsorial: Sal 26, 1bcde. 4. 13- Aleluya: Mt 4, 23

14

R. El Señor es mi luz y mi salvación.

El Señor es mi luz y mi salvación,
¿a quién temeré?
El Señor es la defensa de mi vida,
¿quién me hará temblar? R.

Una cosa pido al Señor,
eso buscaré:
habitar en la casa del Señor
por los días de mi vida;
gozar de la dulzura del Señor,
comtemplando su templo. R.

Espero gozar de la dicha del Señor
en el país de la vida.
Espera en el Señor, sé valiente,
ten ánimo, espera en el Señor. R.

Jesús proclamaba el evangelio del reino,
y curaba toda dolencia del pueblo.

**Inmediatamente dejaron las redes
y lo siguieron.**

Lectura del santo Evangelio según san Mateo 4, 12-23

Al enterarse Jesús de que habían arrestado a Juan se retiró a Galilea. Dejando Nazaret se estableció en Cafarnaún, junto al mar, en el territorio de Zabulón y Neftalí, para que se cumpliera lo dicho por medio del profeta Isaías:

«Tierra de Zabulón y tierra de Neftalí,
camino del mar, al otro lado del Jordán,
Galilea de los gentiles.
El pueblo que habitaba en tinieblas
vio una luz grande;
a los que habitaban en tierra y sombras de muerte,
una luz les brilló».

Desde entonces comenzó Jesús a predicar diciendo: «Convertíos, porque está cerca el reino de los cielos».

Paseando junto al mar de Galilea vio a dos hermanos, a Simón, llamado Pedro, y a Andrés, que estaban echando la red en el mar, pues eran pescadores.

Les dijo: «Venid en pos de mí y os haré pescadores de hombres».

Inmediatamente dejaron las redes y lo siguieron.

Y pasando adelante vio a otros dos hermanos, a Santiago, hijo de Zebedeo, y a Juan, su hermano, que estaban en la barca repasando las redes con Zebedeo, su padre, y los llamó.

Inmediatamente dejaron la barca y a su padre y lo siguieron.

Jesús recorría toda Galilea enseñando en sus sinagogas, proclamando el evangelio del reino y curando toda enfermedad y toda dolencia en el pueblo.

Palabra del Señor

La Luz Verdadera que Libera



El profeta Isaías anuncia una luz que brilla para el pueblo que caminaba en tinieblas. Esta imagen es poderosa y actual: vivimos tiempos donde la oscuridad parece dominar, marcada por guerras, divisiones, pobreza y desesperanza. Sin embargo, la promesa de Dios es clara: «El pueblo que caminaba en tinieblas vio una gran luz» (Is 9,1). Esa luz no es solo un símbolo, es la presencia de Dios que transforma la historia y nos invita a la esperanza (Is 9,3).

Jesús, en el Evangelio según Mateo, inicia su misión en Galilea, tierra considerada periférica y despreciada. Allí proclama: «Conviértanse, porque está cerca el Reino de los cielos» (Mt 4,17). Hoy, en medio de nuestras periferias existenciales —soledad, crisis de fe, injusticias sociales—, esta llamada resuena con fuerza. Convertirse no es solo cambiar de conducta, es abrir el corazón a la luz que vence la oscuridad, es dejar que Dios ilumine nuestras decisiones y acciones (Mt 4,17).

Jesús no actúa solo: llama a Pedro, Andrés, Santiago y Juan, hombres sencillos, para hacerlos «pescadores de hombres» (Mt 4,19). En nuestro tiempo, esta invitación sigue vigente. Ser discípulo implica salir de la comodidad, asumir riesgos y trabajar por la dignidad humana. En una sociedad marcada por el individualismo, Jesús nos propone una misión comunitaria: anunciar la luz con obras de justicia, solidaridad y amor (Mt 4,19).

La luz que Isaías anuncia y que Jesús encarna no es una ilusión, es una realidad que se manifiesta en gestos concretos: acompañar al que sufre, defender la verdad, promover la paz. Hoy, cuando la oscuridad parece imponerse en discursos de odio, corrupción y violencia, la fe nos impulsa a ser portadores de luz. Y esa luz verdadera también se encuentra en la Palabra de Dios: leer la Biblia es entrar en contacto directo con el Señor, es permitir que su voz ilumine nuestra vida. En lugar de pasar horas en redes sociales, como si fuese un vicio que nos controla, dediquemos tiempo a la Escritura, que nos libera y nos llena de esperanza (Mt 4,22).

Que esta reflexión nos ayude a descubrir que la luz de Cristo no se apaga, incluso en los momentos más difíciles. Que podamos responder con valentía, siendo testigos del Reino que ya está presente, trabajando para que la esperanza venza la desesperación y el amor supere la indiferencia (Is 9,1; Mt 4,17-23)